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 Mainz, 22.09.2014 
 
 
Anfrage 1337/2014 zur Sitzung  am 01.10.2014 

 
Anfrage zur Klärschlammverbrennungsanlage in Mombach 
 
  
In letzter Zeit ist eine Klärschlammverbrennungsanlage in Mombach immer wieder Thema bei 
Bürgern und Medien. 
 
Wir haben deshalb folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Tonnen Klärschlamm fallen in Mainz zurzeit an und mit welchem Klär-
schlammaufkommen rechnet die Stadtverwaltung in Zukunft? 

 
2. Wie viele Tonnen Klärschlamm könnten momentan schon von der EGM in Mainz ver-

brannt werden? 
 

3. Wurde die Möglichkeit geprüft, ob der in Zukunft gemäß Hochrechnungen anfallende 
Klärschlamm komplett durch die bereits vorhandene Müllverbrennungsanlage auf dem 
EGM-Gelände verbrannt werden kann? 

 
 
 
 
Claus Berndroth 
Fraktionsvorsitzender 
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